

第50回 富合小学校卒業 「6年間お世話になりました。私たちは中学生になります」



「卒業おめでとう」

平成25年3月21日、9時30分、84人の卒業生が拍手の中、体育館に入場。三角陽司校長が一人一人に卒業証書を手渡し「卒業おめでとう。いつもあかるく、リーダーシップを発揮してくれた君達との思い出が浮かんできます。郷土を愛し、50年の伝統をもつ母校への誇りを胸に、それぞれ志を立て、中学生生活を頑張ってください。幸多かれと願っています」と式辞。卒業生はそれぞれの思いを語り、小学校に別れを告げました。



富合小学校「6年生を送る会」 3月19日(火) 於 富合小学校体育館

1年生が準備したのは「感謝のメダル」でした。「登校班ではお世話になりました。遊んでもらってありがとうございました」と一人一人が6年生に。2年生は「アタックNo.1」の歌を、3年生は「EXILEのボーカル道」を、4年生は「当たり前体操」で感謝。5年生は、「4月からは私たちが支えていきます」の誓いの言葉と共に、6年生一人一人に感謝の言葉と似顔絵をプレゼント。6年生からは寸劇で小学校の思い出を紹介し、感謝の気持ちを歌いました。その後、六殿宮神社と木原不動尊へ歩いて遠足に出発。楽しい遠足だったでしょうね。



6年生は1年生からのメダルを胸に



5年生から 心を込めたメッセージ

「富合小学校創立50年記念誌」が出来上がりました 富合小学校 三角校長より

耐震工事を終え、リニューアルしたばかりの校舎の写真を表紙に、三省橋と体育館の写真を裏表紙にした、104ページの記念誌です。富合小学校の歴史、卒業生からの寄稿文、児童の作文、全校児童からのメッセージ、全職員のメッセージなどで構成されています。600部作成いたしました。各方面への配布もいたしますが、とみあい図書館でも読めるように計画します。子々孫々まで末永く読み継いでいただければ幸いです。